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REQUERIMENTO Nº 049 /2020 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado à Renovias Concessionária S/A, 

solicitado daquela empresa para que seja implantada a isenção de cobrança de pedágio 

de caminhões e carretas nesse período de pandemia. 

Requeiro, seja enviada cópia desta propositura ao Poder Executivo 

Municipal. 

 

  

JUSTIFICATIVA 

 

Devido à pandemia, e a grande dificuldade econômica em que se encontra 

o nosso País, peço a isenção temporária da cobrança de pedágio. 

Gabinete do Vereador Ângelo Roberto Torres, 29 de abril 2020. 

VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 05 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de maio de 2020. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 
 


